まち協総合防災訓練を初実施!



▲総合防災訓練(2次訓練)

町内会ごとに実施していた総合防災訓練を、初めて小学校区内の各種団体が連携して取り組みました。子どもから年配の方まで約300人が参加。避難者の安否確認、避難所開設・運営訓練などをとおして、「日ごろから顔見知りの関係を築いておくことが大切」「いざという時はお互いに助け合おう」という意識が一層高まりました。

翼まちづくり 協議会

こんなことも やりました!

- ◆赤色回転灯の試行設置
- ◆防犯啓発ステッカーの作成・ 全世帯配布
- ◆児童による青色パトカー
- ◆同乗パトロール体験
- ◆防犯 · 防災運動会
- ◆健康体操

など

"稗田川駅伝太会"初開催//



▲子どもたちが激走!

地域住民同士がふれあい、自然へ親しみを持ってもらう取組みとして、稗田川を舞台に駅伝大会を開催しました。寒空の下、さまざまな世代が参加した駅伝大会は、心身の健康づくりや世代間交流にもつながりました。今後も、稗田川を中心に地域の魅力を発信する活動を行っていきます。

高取まちづくり 協議会

こんなことも やりました!

- ◆黄色彼岸花の球根植栽
- ◆樹木看板設置
- ◆稗田川清流まつり
- ◆エコキャップ回収
- ◆藤棚の設置・藤の植栽
- ◆広報紙[いなほ]の発行

など



▲見てるより、踊った方が楽しいね!

昔のように、お盆になったら、家族で盆踊りに出かけ、やぐらの周りでみんなで輪になって踊り、家族や地域の人とふれあい、絆を強める機会を取り戻したい…。そんな想いから、盆踊りを中心とした夏まつりを40年ぶりに高浜地区で復活!

各町内会の出店も大人気。猛暑のなか、にぎやかで、楽しい2日間でした。今後も地域の方どうしが集える機会を充実させていきます。

高浜まちづくり協議会

こんなことも やりました!

- ◆町内会対抗運動会
- ◆親睦ソフトボール大会
- ◆大山緑地千本桜ライトアップ
- ◆防災訓練
- ◆防犯パトロール
- ◆子どもといっしょに資源回収
- ◆みんなのだがし屋さん
- ◆着付教室・ヨガ体験教室・ 囲碁教室・夏休み寺子屋

など